



La Universidad organiza una charla para ayudar a las empresas a mejorar su gestión ambiental

La jornada se desarrolló en la sede de Laboral Kutxa Salamanca

L.G. | SALAMANCA

El Programa de Empresas Amigas de la Fundación General de la Universidad de Salamanca organizó ayer en el salón de actos de Laboral Kutxa de Salamanca una jornada para dar a conocer a empresas de diversos sectores las herramientas que tienen a su disposición para colaborar en los grandes retos medioambientales.

La ponencia, a cargo del director de GesProSal, Antonio González Losa, sirvió para poner encima

de la mesa las metodologías existentes no solo para una buena gestión ambiental sino también para el control de las mismas. "Debemos incidir mucho en los sistemas que va a implantar la Unión Europea para el cálculo de la huella ambiental. El objetivo es que todas las organizaciones puedan calcularla, prevenirla y en función de los resultados que obtengan tomar las medidas oportunas", comentó Antonio González Losa.

En cuanto a las herramientas

con las que cuentan las corporaciones, el director de GesProSal hizo mucho hincapié en la norma ISO 14001, un estándar internacional para la gestión ambiental que permite a las empresas reducir los residuos o hacer un uso mucho más eficiente de los recursos naturales. "Por ejemplo desde Laboral Kutxa están muy concienciados en un menor gasto de papel o en fomentar el transporte público entre sus empleados", añadió Antonio González.



Un momento de la jornada desarrollada en la sede de Laboral Kutxa | ALMEIDA